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АО «БКО» ПРЕДСТАВИЛО СВОЮ ПРОДУКЦИЮ
НА ВЫСТАВКЕ «НЕФТЕГАЗ-2025»

СОБЫТИЯ

Уважаемые доноры комбината!

20 апреля в нашей стране отмечается Национальный день донора. Этому 
празднику придаётся высокая социальная значимость, поскольку сегодня, как 
и в прежние времена, в пе-
реливании крови нуждается 
большое количество людей: 
в год около 1,5 млн. человек.

Очень приятно, что мно-
гие наши доноры начинали 
свой донорский путь, придя 
на работу в АО «БКО», где 
сложились хорошие тради-
ции передачи этого опыта из 
поколения в поколение, бла-
годаря чему на предприятии 
появились целые донорские 
семейные династии. Сегодня 
в нашем городе числятся 680 Почётных доноров России, которые имеют более 
40 кроводач. Из них 271 человек – это труженики Боровичского комбината ог-
неупоров. 

Мы выражаем огромную человеческую благодарность всем донорам за их 
благородную миссию и желаем крепкого здоровья, благополучия и счастья!

С ПРАЗДНИКОМ

Он добросовестно трудится на предприятии более 
30 лет, активно участвует в повышении эффек-

тивности работы оборудования и продолжает совер-
шенствоваться в профессии, несмотря на то, что уже 
является высококлассным специалистом – всё это о 
Дмитрии Хамове – слесаре-ремонтнике цеха №4.

На Боровичский комбинат огнеупоров Дмитрий 
Владимирович пришёл в 1994 году по приглашению 
знакомого, работавшего мастером в четвёртом цехе.

– Это были непростые 90-е, когда многие предпри-
ятия и заводы в нашем городе, как и по всей стране, 
испытывали трудные времена, – вспоминает наш кол-
лега. – Комбинат тогда продолжал уверенно держать-
ся на плаву, и я принял решение уйти с нестабильной 
работы на мебельной фабрике и устроиться на градо-
образующее предприятие в цех №4. 

По образованию Дмитрий Владимирович – станоч-
ник широкого профиля, поэтому профессию слесаря 
осваивал с низов прямо на рабочем месте, добросо-
вестно обучаясь и перенимая опыт у старших настав-
ников. Знакомство с оборудованием цеха началось в 
формовочном участке, где первое время трудился ге-
рой нашей публикации. Чуть позже он был переведён 
в помольное отделение, здесь и работает по сей день. 

На профессиональное становление молодого 
специалиста отложили отпечаток и непростые собы-
тия в жизни подразделения, которые потребовали от 
него максимальной отдачи и высокого уровня компе-
тентности. 

– В 1995 году в цехе случился пожар, во время кото-
рого вместе с самим зданием цеха серьёзно постра-
дало большое количество оборудования, – рассказал 
Дмитрий Владимирович. – Его восстановление стало 
настоящим вызовом для нас, слесарей-ремонтников, 
и заняло несколько месяцев. Но мы справились, и спу-
стя время четвёртый цех снова был запущен. 

В коллективе быстро убедились: Дмитрий Хамов 

– способный, добросовестный работник, в руках ко-
торого любое дело спорится. Его стали назначать от-
ветственным за различное оборудование на участке, 
ставить на подмены мастера по ремонту, а затем ут-
вердили бригадиром слесарей помольного отделе-
ния.     

Ключевая задача слесарей-ремонтников крупного 
производства – поддержание всего технологического 
оборудования в исправном состоянии. Эти специали-
сты разбирают и собирают массивные агрегаты, с лёг-
костью орудуют тяжёлыми инструментами, выполняют 
не только физическую, но и интеллектуальную работу, 
ведь обслуживание производственных механизмов 
невозможно без понимания сути и назначения каждой 
детали и процесса. В этом Дмитрий Владимирович – 
настоящий профессионал.

Накопив немалый опыт и имея высший квалифи-
кационный разряд, он теперь и сам выступает в роли 
наставника для вновь принятых слесарей, а также 
является активным рационализатором. На его счету 
– более 40 поданных предложений по оптимизации 
работы оборудования и улучшению условий труда, ко-
торые успешно внедрены в производство. 

За успехи в труде Дмитрий Владимирович был за-
несён на Доску Почёта комбината, неоднократно по-
ощрялся руководством предприятия, имеет звание 
Ветерана труда АО «БКО».  

Примером трудолюбия и добросовестного подхода 
к работе герой нашей публикации является не только 
для коллектива, но и для своих сыновей. Старший сын 
Дмитрия Антон ещё на этапе обучения в техникуме 
заключил целевой договор с комбинатом, и сегодня 
уже четвёртый год работает электромонтёром в цехе 
сталеразливочного припаса. Как и отец, он выбрал на-
стоящую мужскую профессию, которая будет востре-
бована всегда и послужит крепким фундаментом для 
построения дальнейшей карьеры.

ПРИМЕР ДЛЯ КОЛЛЕГ И СЫНОВЕЙ. 
ИСТОРИЯ ЧЕЛОВЕКА ТРУДА

КАДРЫ

Кондрацкая Л.А., главный врач 
ГОБУЗ «Боровичская станция переливания крови

1 Мая – праздник всех, кто своим ежедневным трудом создаёт завтрашний 
день, процветание и благополучие нашей страны. Первомай был и остаётся 
символом обновления, светлых надежд, взаимной поддержки и сплочённости. 

Пусть созидательный дух этого праздника подарит вам творческое вдохно-
вение и принесёт новые профессиональные успехи, а весеннее тепло зарядит 
солнечным настроением, бодростью и энтузиазмом!

Руководство АО «Боровичский комбинат огнеупоров»

С 14 по 17 апреля представите-
ли АО «БКО» во главе с гене-

ральным директором Николаем 
Новиковым принимали участие в 
главной выставке нефтегазовой 
отрасли «Нефтегаз-2025. Обору-

дование и технологии для нефте-
газового комплекса» в Москве. На 
площади 60 тысяч кв. метров свои 
разработки демонстрировали бо-
лее тысячи компаний из 12 стран.

Деятельность Боровичского 

комбината огнеупоров напрямую 
связана с нефтегазовой промыш-
ленностью. Существенная часть 
нашей продукции – это пропан-
ты, использующиеся нефтяными 
компаниями для наращивания 
отдачи скважин путём гидрораз-
рыва пласта. В рамках меропри-
ятия наши коллеги познакомили 
посетителей с деятельностью 
АО «БКО» и обсудили перспекти-
вы сотрудничества с заказчиками 
и партнёрами.

По итогам выставки АО «БКО» 
удостоено Диплома за высоко-
профессиональную организацию 
продвижения продукции и услуг на 
выставке «Нефтегаз».

Международная выставка 
«Нефтегаз-2025» организована 
АО «Экспоцентр» при поддержке 
Министерства энергетики РФ, 
Министерства промышленности 
и торговли РФ, под патронатом 
Торгово-промышленной палаты 
РФ. Она входит в десятку круп-
нейших нефтегазовых смотров 
мира и предоставляет уникаль-
ную возможность производите-
лям и поставщикам из разных 
стран продемонстрировать но-
вейшее нефтегазовое и нефте-
перерабатывающее оборудова-
ние и технологии, установить и 
расширить деловые контакты. 
Программа  включила более 30 
мероприятий и Евразийский не-
фтегазовый форум. В центре 
внимания – такие актуальные 
вопросы, как технологический 
суверенитет, импортонезависи-
мость, цифровизация, экология и 
ключевые вызовы ТЭК.

Мария ВИНОКУРОВА

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

УВАЖАЕМЫЕ ТРУЖЕНИКИ КОМБИНАТА, БОРОВИЧАНЕ!
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Боровичский комбинат огнеу-
поров принял участие в XVIII 

Международном Конгрессе стале-
плавильщиков и производителей 
металла «От руды до стали», кото-
рый проходил с 7 по 10 апреля в 
Санкт-Петербурге.

Организатором мероприя-
тия выступила ООО «Корпорация 
АльянсМеталлургия» при поддерж-
ке Министерства промышленно-
сти и торговли РФ, АО «АЭМ-тех-
нологии» – АО «АЭМ-Спецсталь» 
(РОСАТОМ), Научного совета по 
металлургии и металловедению 

отделения химии и наук о матери-
алах РАН и Санкт-Петербургского 
политехнического университета 
им. Петра Великого (СПбПУ).

В работе форума приняли уча-
стие более 285 делегатов ме-
таллургических, огнеупорных, 
торговых компаний, научных уч-
реждений, проектных предпри-
ятий страны, а также работники 
ведущих инжиниринговых фирм: 

Северсталь, НЛМК, ММК, ЕВ-
РАЗ ЗСМК, АЭМ-технологии 
«АЭМ-Спецсталь», Петросталь, 
Красный Октябрь, Металлоинвест, 
ТМК и многие другие.

АО «БКО» представляли наши 
коллеги из Службы продаж: на-
чальник отдела продаж Алексей 
Витовский и начальник отдела 
стратегического маркетинга Вла-
димир Мусевич, а также начальник 
ЦСТиП Фарид Иксанов, ведущий 
инженер по инжинирингу и службе 
огнеупоров технического отдела 
Вячеслав Булин.

В течение трёх дней рабочей 
программы конференция являлась 
экспертной площадкой для обме-
на опытом по ключевым вопросам 
и актуальным проблемам совре-
менного состояния металлургии, 
где участники представили свои 
презентации о научно-производ-
ственных достижениях отрасли, 
обсудили перспективы развития в 
условиях технологического сувере-

нитета, познакомились с предло-
жениями разработчиков и произво-
дителей.

В рамках программы конгресса 
прошли экскурсии на профильные 
предприятия. Гости форума посе-
тили «АЭМ-Спецсталь» – одну из 
крупнейших машиностроительных 
компаний Государственной корпо-
рации «Росатом» с полным циклом 
изготовления изделий, «ЭкоЛом» 
– площадку по переработке лома, 
лабораторный комплекс СПбПУ.

«АЭМ-Спецсталь» – один из 
ключевых потребителей продук-

ции АО «БКО». Во время экскурсии 
наши коллеги смогли увидеть тех-
нологические цепочки производ-
ства и основное металлургическое 
оборудование. 

Конгресс прошёл плодотворно и 
насыщенно и дал возможность его 
участникам провести переговоры, 
обменяться опытом, укрепить име-
ющиеся деловые связи и устано-
вить новые бизнес-контакты.

НА МЕЖДУНАРОДНОМ КОНГРЕССЕ

СОБЫТИЯ

РЕВОЛЮЦИОННЫЕ ПОДХОДЫ К
БЕЗОПАСНОСТИ И ГИГИЕНЕ ТРУДА

К ВСЕМИРНОМУ ДНЮ ОХРАНЫ ТРУДА

Цифровая трансформация является одной из национальных целей развития 
страны до 2030 года согласно Указу Президента РФ, и охрана труда как часть 

демографической политики России не может оставаться в стороне от этой цели. 
Какие процессы в охране труда можно перевести «в цифру», как это влияет 

на безопасность в целом и на работу специалиста по охране труда в частности 
и какие структурные подразделения Боровичского комбината огнеупоров уже 
оценили преимущества цифровизации на своем опыте нам рассказал замести-
тель главного инженера предприятия, руководитель службы охраны труда, про-
мышленной безопасности и охраны окружающей среды Андрей Орлов.

– Для обучения и ознакомления работников с основными правилами и 
требованиями по обеспечению безопасности и сохранности их здоровья 
на комбинате разработан вводный видеоинструктаж, который позволяет на 
наглядных примерах знакомить работников с общими требованиями охраны 
труда, содержащимися в федеральных и локальных нормативных актах, а 
также с опасными или вредными производственными факторами.

Видеоинструктаж помогает сотрудникам эффективнее усваивать требо-
вания мер безопасности, закреплять в подсознании стереотипы безопасного 
поведения при выполнении трудовых обязанностей, тем самым способствует 
предотвращению несчастных случаев во время работы, экономии времени, 
улучшению взаимодействия между работниками.

Проверка знаний по охране труда для руководителей и специалистов на-
шего предприятия проходит в новом формате. Если раньше тесты выполня-
лись на бумажных носителях, то теперь – в электронном виде. 

В рамках организации внутренней аттестации сотрудников по промыш-
ленной безопасности на предприятии внедрена Информационная система 
«Единый портал тестирования», и последующее тестирование сотрудников 
проводится посредством данного портала. Такая возможность регламенти-
руется законодательством. Система позволяет упростить процесс подачи 
заявок на проведение аттестации по промышленной безопасности, проведе-
ние онлайн тестирования персонала и получения необходимых документов в 
кратчайшие сроки в отделе подготовки кадров.

Следующее мероприятие — это реализация инновационного решения. 
Для безопасного перехода проезжей части в вечернее время в пешеходной 
зоне между административным и производственным зданием ЦСП был уста-
новлен оптический проектор.

ПРОФСОЮЗНЫЕ ПРЕПОДАВАТЕЛИ К РАБОТЕ ГОТОВЫ

Специалист по развитию персонала АО «БКО» Ок-
сана Иванова завершила обучение по программе 

подготовки профсоюзных преподавателей горно-ме-
таллургического профсоюза России, который про-
ходил с ноября 2023 года по апрель 2025 года. На 
протяжении двух лет наша коллега вместе с предста-
вителями первичных организаций таких крупных пред-
приятий, как «Северсталь», «РУСАЛ», «НЛМК» и дру-
гие, изучала различные компетенции и приобретала 
навыки, которые необходимы в эффективной работе 
профпреподавателя. 

Защита выпускных проектов в рамках заключитель-
ного семинара проходила в период с 7 по 11 апреля 
в Нижнем Новгороде. Новоиспечённым преподава-
телям ГМПР, разделённым на группы, необходимо 
было продемонстрировать все полученные знания на 
практике, проведя настоящее обучение для профакти-
вистов на одну из предложенных тем. Были разобра-
ны такие важные вопросы, как командообразование, 
мотивация профсоюзного членства, современные 
методы взаимодействия в социальном партнёрстве, 
конфликтология. 

Команда, в которой руководителем стала член 
первичной профсоюзной организации Боровичского 
комбината огнеупоров Оксана Иванова, представляла 
тему «Эффективные переговоры в рамках индивиду-
альных трудовых споров». Работа коллектива и их вы-
ступление получили высокую оценку экспертов. 

Стоит отметить, что методики преподавания у всех 
групп были использованы разнообразные и увле-
кательные. Выпускники обучения демонстрировали 
техники владения вниманием слушателей, ролевые 
игры и мозговые штурмы, разбирали реальные кейсы 
и ситуации, а в завершение получили комментарии и 
наставления от экспертной группы – опытных профсо-
юзных преподавателей, членов учебно-методического 
совета ЦС ГМПР.

По итогам защиты выпускных проектов все обучаю-
щиеся получили сертификаты и удостоверения препо-
давателя профсоюзного обучения, которые дают пра-
во проводить семинары и лекции среди профактива, 
а также принимать участие в качестве модераторов в 
различных обучающих мероприятиях Центрального 
Совета ГМПР. 

– Благодаря высокой организации, большому ко-
личеству теоретического и практического материала, 
тренингов, новых знакомств и постоянного обмена 
опытом каждый участник обучения смог извлечь мак-
симум пользы и прогрессивных знаний, – поделилась 
впечатлениями от поездки наша коллега. – Особенно 
приятным моментом стала очередная встреча с колле-
гами, с которыми мы уже успели сдружиться за эти два 
года. Общение с ними обогатило мой профессиональ-
ный багаж интересными идеями и вдохновением. Ко-
нечно, перед итоговым выступлением присутствовало 
некоторое волнение, тем более нижегородцы, которых 

нам выпало обучать, были 
уверенными управленцами и 
на их лицах прослеживался 
скептический настрой. Но мы 
смогли их разубедить, разго-
ворить, дать новые знания по 
теме и продемонстрировать 
умение коммуницировать 
с аудиторией, без которого 
профсоюзный преподава-
тель не может делать свою 
работу хорошо. Выражаю 
благодарность предприятию 
и, конечно, ППО АО «БКО» в 
лице её председателя Свет-
ланы Васильевны Кругловой 
за возможность принять уча-
стие в этом интересном и по-
лезном обучении.

ОБУЧЕНИЕ

Преимуществами световой проекции по отношению к дорожной разметке 
являются: долговечность – проекция не стирается, не тускнеет, не загрязня-
ется; видимость – разметку видно даже в плохую погоду; яркость проекции 
– не зависит от яркости и направления фар.  

Для обеспечения безопасности персонала на комбинате применяются 
различные средства индивидуальной защиты (СИЗ) – специальная одежда, 
обувь, респираторы и другие. Важно не только правильно подобрать СИЗ для 
каждого работника, но и следить за их применением, обслуживанием и сво-
евременной заменой. Автоматизация ведения личных карточек выдачи СИЗ 
позволяет значительно упростить процесс контроля за выдачей и своевре-
менным списанием. На сегодняшний день мы уже автоматизировали данный 
процесс в таких структурных подразделениях, как автотранспортный цех, 
центральная лаборатория метрологии, служба безопасности, центральная 
лаборатория автоматизации и механизации, карьер Окладнево, деревообра-
батывающий цех, строительно-монтажный ремонтный цех, Торговый центр, 
ФОК «Олимп», Участок связи.

В ряде структурных подразделений рассматривается возможность приобре-
тения экзоскелетов, которые позволяют снижать нагрузку на спину и суставы 
работников, увеличивать силу рук при поднятии тяжестей, укреплять запястья, 
чтобы держать на весу инструменты весом до 40 кг. Промышленные экзоске-
леты помогают предотвратить профессиональные заболевания, используются 
как средства индивидуальной защиты и включены в Единые типовые нормы вы-
дачи средств индивидуальной защиты в зависимости от идентифицированных 
опасностей. 

Технологии в сфере охраны труда играют важную роль в обеспечении безо-
пасности на производствах. Они активно внедряются на нашем предприятии и 
помогают анализировать уровень безопасности, обучать сотрудников, контро-
лировать средства индивидуальной защиты и автоматизировать процессы.

Ежегодно 28 апреля мировым сообществом отмечается Всемирный 
день охраны труда. В этом году праздник посвящён теме «Роль искус-
ственного интеллекта и цифровизации на рабочих местах», в рамках 
которой планируется рассмотреть влияние новых технологий на безо-
пасность и здоровье работников. 

В. Булин, Ф. Иксанов, А. Витовский, В. Мусевич.
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Тема красивого подтя-
нутого тела становится 

наиболее актуальна в канун 
приближающегося летнего 
сезона. Но многие, заимев 
желание заняться собой, 
сталкиваются с вопросами: 
«С чего начать?», «Что бу-
дет наиболее эффективно 
именно для меня?», «Какие 
упражнения не навредят 
моему здоровью?». И здесь 
на помощь приходит персо-
нальный тренер, который за-
даст правильный вектор на 
пути к безопасным и резуль-
тативным тренировкам. Обо 
всём этом – наше интервью 
с инструктором тренажёрно-
го зала ФОК «Олимп», фит-
нес-тренером Ариной Его-
ровой. 

– Арина, расскажите, 
пожалуйста, почему стоит 
заниматься с персональ-
ным тренером?

– Это так же важно, как и 
идти к врачу, когда мы забо-
леваем. Многие, конечно, ле-
чатся самостоятельно, но все 
мы знаем, к каким послед-
ствиям это может привести. 
Так же и с тренировками. 
Кто-то предпочитает зани-
маться своей физической 
формой без участия тренера, 
и в лучшем случае просто не 
видит желаемого результата, 
а в худшем – может серьёзно 
навредить себе. Чтобы тако-
го не произошло, нужно либо 
самим хорошо разобраться 
в теме, изучив очень много 
информации, либо прийти на 
персональную тренировку и 
довериться профессионалу.  

– Как Вы подбираете 
комплекс тренировок для 

«НАШЕ ТЕЛО ЛЮБИТ ДВИГАТЬСЯ,
ТАК ЗАДУМАНО ПРИРОДОЙ…»

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

конкретного человека? На 
что опираетесь? 

– Сначала беседую с кли-
ентом, узнаю цель, которую 
он хочет достигнуть с помо-
щью занятий, спрашиваю о 
наличии медицинских проти-
вопоказаний к физическим 
нагрузкам, образе жизни в 
целом. Затем провожу раз-
личные тестирования, чтобы 
посмотреть, в каком состо-
янии находится тело на дан-
ный момент, оцениваю под-
вижность суставов, делаю 
анализ осанки.   

– С какими запросами к 
Вам приходят чаще всего? 

– Самое популярное – 
сбросить лишний вес. Хотя я 
придерживаюсь мнения, что 
худеть нужно не в зале, а на 
кухне.

– А рекомендации по 
ежедневному рациону Вы 
даёте?

– Подробный рацион пи-
тания тренер не составля-
ет, этим должен заниматься 
диетолог – врач с медицин-
ским образованием. Своим 
подопечным я даю общие 
рекомендации, учитывая их 
привычный рацион на дан-
ный момент. Об этом мы тоже 
разговариваем с клиентом, 
обсуждаем, какие пищевые 
привычки лучше исключить, 
а какие – взять за прави-
ло. Кроме того, подопечный 
всегда может задать вопрос 
касательно какого-либо про-
дукта в рационе.

– Как часто нужно зани-
маться, чтобы был макси-
мальный эффект?

– В среднем 2-3 раза в 
неделю плюс ежедневная ак-
тивность: прогулки, бытовые 
дела, зарядка по утрам. Кто-
то, позанимавшись в зале, 
остальное время с чистой 
совестью сидит или лежит 

на диване, и это в корне не-
верно. Наше тело любит дви-
гаться, тренироваться, так 
задумано природой. Не зря 
говорится: «движение – это 
жизнь», поэтому я всегда со-
ветую своим клиентам быть 
активными не только на тре-
нировке, но и в повседневной 
жизни.

– Кто ваши подопечные? 
Какого они возраста?

– Я работаю с детьми от 
12 лет. Возраст взрослого не 
ограничен, было бы желание 
заниматься. 

– Через какое время в 
среднем человек видит 
первые результаты от тре-
нировок?

– У всех по-разному. Всё 
зависит от поставленной 
цели и индивидуальных осо-
бенностей организма чело-
века. Кто-то уже после пер-
вой тренировки чувствует 
изменения в самочувствии, 
лёгкость в теле, подъём 
энергии. 

– Вы – один из пер-
вых инструкторов в ФОК 
«Олимп». Расскажите о 
своём профессиональном 
пути.

– Спортом я занимаюсь 
со школьных лет. Училась в 
Боровичском филиале НовГУ 
им. Я. Мудрого на педагоги-
ческом профиле, где и полу-
чила крепкую теоретическую 
базу по анатомии человека 
и физической культуре. К 
моему выпуску из универси-
тета в 2006 году достроился 
«Олимп», и я сразу пришла 
сюда на работу. Нас, буду-
щих тренеров, направили на 
обучение по разным направ-
лениям, после чего я стала 

вести групповые занятия: 
пилатес и фитнес-йогу. Па-
раллельно продолжала обу-
чаться, ездить на различные 
курсы повышения квалифи-
кации. Мне очень нравится 
учиться и совершенствовать-
ся профессионально. Если 
есть возможность поехать 
на очередной тренинг – я 
всегда за. Считаю это необ-
ходимым условием в работе 
тренера, поскольку всё раз-
вивается и меняется в фит-
нес-индустрии, добавляются 
новые направления, больше 
внимания уделяется работе 
с телом, неврологическим 
аспектам, анатомии в целом. 
Затем у меня был пятилетний 
перерыв в профессиональ-
ной деятельности в связи с 
уходом в декрет, после ко-
торого я вернулась в родные 
стены ФОКа. Снова пройдя 
курсы повышения квалифи-
кации, я приступила к работе 
в качестве инструктора тре-
нажёрного зала. 

– Поделитесь советом с 
новичками, как правильно 
подготовиться к трениров-
кам в зале?

– В первую очередь, не-
обходимо получить рекомен-
дации врача, если имеются 
какие-то боли в опорно-дви-
гательном аппарате или были 
травмы, переломы. А затем 
понадобится только удобная 
одежда и небольшой заряд 
внутренней мотивации – на 
старте этого будет вполне 
достаточно.  

Запись на индивидуальные тренировки 
по телефону: 9-25-50.

Один из крупнейших работодателей области – Боровичский комбинат огне-
упоров – принял участие в региональном этапе всероссийской ярмарки 

трудоустройства «Работа России. Время возможностей», которая проходила 18 
апреля в ИНТЦ «Интеллектуальная электроника – Валдай» в Великом Новгоро-
де. Наше предприятие представляли заместитель начальника отдела по кадрам 
Маргарита Яковлева и менеджер по персоналу Ирина Анисимова.

В мероприятии приняли участие более 100 работодателей региона. Они 
предложили свыше двух тысяч вакантных рабочих мест в сфере обрабатываю-
щего производства, строительства, сельского хозяйства, IT, связи и др. 

С этого года Всероссийская ярмарка трудоустройства включена в меропри-
ятия федерального проекта «Человек труда» нового национального проекта 
«Кадры». Основная цель масштабного мероприятия – не только закрытие ка-
дровой потребности ключевых отраслей экономики и обеспечение возможно-
сти трудоустройства населения, но и популяризация рабочих профессий, ори-
ентация молодёжи на потребности рынка труда.

За плодотворное сотрудничество, профессионализм, ответственность и ак-
тивное участие в мероприятиях в области содействия занятости населения ди-
ректор ГОКУ «Центр занятости населения Новгородской области» А. В. Малинов 
вручил Благодарственное письмо нашему предприятию в лице генерального 
директора Н.А. Новикова.

Напомним, что АО «БКО» постоянно обновляет список вакансий, следить за 
которым лучше всего на официальном сайте предприятия БКО.РФ и в группе 
ВКонтакте «Работа. Вакансии. Боровичи».

УСТРОИМ КАЖДОГО
СОБЫТИЕ

Близится весенне-летний пожароопасный сезон, 
в преддверии которого традиционно проводится 

проверка готовности сил и средств для борьбы с лес-
ными пожарами всех соответствующих ведомств.

10 апреля на базе НОАУ «Боровичский лесхоз» 
прошли тактико-технические учения тушения лесных 
возгораний, в котором приняли участие дежурный по-
жарный караул Боровичского комбината огнеупоров, 
ГОКУ-лесничества, НОАУ-лесхозы, ГУ МЧС России по 
Новгородской области, ПАО «Россети», а также арен-

даторы лесных участков. 
Всем ведомствам необходимо было продемон-

стрировать различные способы тушения искус-
ственно созданного пожара имеющимися силами и 
средствами, а также отработать тактику слаженного 
взаимодействия при тушении возгорания. Оценива-
лись действия служб оповещения, действия дежур-
ных, оперативность реагирования пожарной команды, 
качество и эффективность тушения. В учениях была 
задействована специализированная техника, которая 
позволила оперативно и эффективно ликвидировать 
возгорания.

В конце учений экспертной стороной было сделано 
заключение о готовности всех участников мероприя-
тия к весенне-летнему пожароопасному сезону.

ЛЕСНЫЕ ОГНЕБОРЦЫ – 
ВО ВСЕОРУЖИИ

СОБЫТИЕ

К слову сказать, в этом году исполняется ровно 110 лет с момента создания на заводах-предшественниках нынешнего 
комбината огнеупоров объектовой пожарной части. Тогда, в далёком 1915 году, занимались в основном тушением посто-
янно возникающих пожаров на огромной территории заводов Вахтера. Сегодня в составе Службы безопасности комбината 
есть отдельное подразделение, отвечающее за профилактику и тушение пожаров: отдел гражданской обороны, чрезвы-
чайных ситуаций и пожарной безопасности. Огромный пласт работы отдела составляют профилактические мероприятия, 
ведь, как здесь говорят: пожар легче предотвратить, чем тушить. Пожарными инструкторами регулярно производится 
осмотр цехов комбината с целью обеспечения противопожарного режима, проверяется техническое состояние первичных 
средств пожаротушения (огнетушителей, гидрантов), средств автоматической пожарной сигнализации, системы опове-
щения и эвакуации людей при пожаре. Проводится разъяснительная работа среди рабочих и инженерно-технических 
работников комбината по соблюдению правил пожарной безопасности.



Газета зарегистрирована в Управлении  Федеральной службы по надзору в сфере связи,
информационных технологий и массовых коммуникаций по Новгородской области.

Свидетельство  ПИ № ТУ53-00270 от 15 июня 2016г.

Учредитель и издатель:
Акционерное общество
«Боровичский комбинат огнеупроров»
Главный редактор: В.А. Полякова.

Адрес редакции и издателя:
174411,  Новгородская обл., г. Боровичи, ул. Международная, д. 1.

Тел.: 9-28-47. E-mail: vpolyakova@aobko.ru

Заказ №1030601 тираж 29 000 экз. Отпечатано в ООО «ТПК «Печатный Двор», 173025, В. Новгород, ул. Нехинская, 61, производственный корпус 3 . Распространяется бесплатно.

16+

«ОГНЕУПОРЩИК. БОРОВИЧИ» 24 апреля 2025 г.

Подписано в печать

по графику: 22.04.25 в 12:00
фактически: 22.04.25 в 12:00

12-13 апреля в спортивном зале ФОК «Олимп» прошёл II 
межрегиональный турнир по баскетболу на кубок ФОК 

«Олимп». 
На поле встретились ветераны мужских команд (40+): «Ме-

МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЙ 
ТУРНИР ПО БАСКЕТБОЛУ

СПОРТ

12 апреля в Великом Новгороде прошли муниципальные 
соревнования по танцевальному спорту «Хрустальная ту-

фелька-2025». 
На паркете Боровичи представляла ученица заслуженно-

го работника культуры РФ Леонида Николаевича Булгакова – 
Тютина Анастасия. Юная танцовщица, в глазах которой горел 
огонь надежды, покорила членов жюри и доказала, что танец 
– это не просто спорт, а язык души, способный говорить без 
слов и выражать самые глубокие чувства и эмоции.

Анастасия стала лауреатом I степени по шести танцам! Ка-
ждое движение артистки было наполнено грацией, энергией и 
неподдельной любовью к танцевальному искусству. А среди 
23-х претендентов на призовые места в танце «Ча-Ча-Ча» заво-
евала кубок за 3 место! Бронза, добытая в честной борьбе, ста-
ла символом её упорства, таланта и преданности своему делу.

Пусть эта победа станет лишь началом большого пути в 
мире танца! Поздравляем Анастасию и Леонида Николаевича! 
Боровичи гордятся вами!

ФЕЕРИЧНОЕ ВЫСТУПЛЕНИЕ
СПОРТ

таллург» АО «БКО» (г. Боровичи), «Спартак» (г. Тверь), «Ильмер» 
(г. Великий Новгород), «Джем» (г. Череповец). 

Открыли спортивное мероприятие заместитель главного 
инженера АО «БКО», глава города Андрей Орлов и заведую-
щая отделом по физической культуре и спорту Администра-
ции Боровичского муниципального района Виктория Чистя-
кова. Они поблагодарили Боровичский комбинат огнеупоров 
за организацию и поддержку данного турнира и пожелали 
спортсменам красивой справедливой игры.

Двухдневные соревнования принесли 
командам следующие результаты: чем-
пионами турнира стала команда «Джем», 
серебро – у наших спортсменов из коман-
ды «Металлург» АО «БКО», и на 3 ступени 
пьедестала – команда «Спартак».

Лучшими из лучших в индивидуальных 
номинациях признаны:

 «Точность 3-х очковых бросков» – Ни-
китченко Станислав, «Джем»; 

«Подборы» и «Точность штрафных бро-
сков» – Логунов Михаил, «Спартак».

«Самый результативный игрок» – Кова-
ленко Евгений, «Спартак»,

«Перехваты» – Михайлов Александр, 
«Металлург» АО «БКО»;

MVP турнира – Пашнин Вячеслав, 
«Джем». 

Поздравляем победителей и призёров 
и благодарим за яркую и зрелищную игру!

РЕКЛАМА

В воскресенье, 20 апреля, на стадионе «Волна» состоялся тра-
диционный турнир футболу, посвящённый памяти мастера 

спорта Владимира Ивановича Сорокина. Одним из спонсоров со-
ревнований выступил Боровичский комбинат огнеупоров.

Участие в играх приняли четыре детские команды из Боро-
вичей, Пестова и Окуловки. Победителями турнира стали юные 
футболисты команды «Боровичи-1» (тренер Евгений Завару-
ев). Лучшим бомбардиром признан Демид Заваруев.

Также состоялся матч среди ветеранов спорта. На игровом 
поле встретились «Элегия» и «Металлург». Победу одержала 
команда «Элегия».

СПОРТ

В ПАМЯТЬ О МАСТЕРЕ СПОРТА

Мария ВИНОКУРОВА

НАША СПРАВКА

Владимир Иванович Сорокин – мастер спорта СССР, чемпион 
РСФСР (1960) и бронзовый призёр 3-й летней Спартакиады на-
родов России (1959), дважды был включён в число 33-х лучших 
футболистов РСФСР. Он провёл свыше 250 матчей в классе «А» 
и «Б» чемпионата СССР, в розыгрыше Кубка Советского Союза и 
спартакиадном турнире и забил более 70 голов. После заверше-
ния футбольной карьеры в ленинградском «Зените», запорожском 
«Металлурге» и воронежском «Труде» Владимир Иванович Соро-
кин вернулся в родные Боровичи, где в течение многих лет трени-
ровал хоккейный и футбольный клубы «Металлург», новгородский 
«Электрон», боровичскую «Волну».

ТРЕБУЮТСЯ


